

Le nouveau système de paiement des sportifs est appliqué à Las Tunas



« Je suis sûr que le spectacle dans les stades et le don de soi sur le terrain seront plus grands à partir de maintenant », a déclaré le joueur de baseball de Las Tunas, Jorge Jhonson, après avoir reçu son premier salaire correspondant au nouveau système de rémunération des sportifs cubains.

Il a signalé à l'AIN que c'est un système de rétribution qu'il apprécie de même que ses camarades, surtout parce qu'ils sentent que le travail du sportif est reconnu.

Alejandro Meneses, un jeune lanceur de 19 ans a salué l'importance que revêt cette décision de la Révolution et à laquelle aucun Cubain ne s'oppose, tout au contraire, le peuple nous salue et nous réitère dans la rue que la décision est juste.

Le receveur Oberto Coca, après avoir signé le contrat a déclaré : « Comme maintenant le baseball est mon travail à temps complet, je défendrai ce poste avec plus de dévouement, d'entraînement et de discipline » .

La nouvelle politique de rémunération pour les sportifs cubains change celle qui était en vigueur depuis 1994.

Le système actuel comprend 6 catégories : les médaillés, olympiques, mondiaux et ceux des jeux panaméricains et centraméricains, ainsi que les sportifs appartenant aux présélections nationales et ceux qui intègrent la réserve.



Radio Habana Cuba